

Servicio de Comunicación Electrónica

Enviado el: viernes, 17 de marzo de 2017 12:45 p.m.

Asunto: El costo de la contaminación atmosférica.

SCE Nº 34/17

Estimados:

Les hacemos llegar el enlace donde podrá acceder al material titulado *El costo de la contaminación atmosférica. Refuerzo de los argumentos económicos a favor de la acción,* autoría del Banco Mundial y el Institute for Health Metrics and Evaluation - Universidad de Washington.

El material es un resumen en castellano del reporte completo: World Bank and Institute for Health Metrics and Evaluation. 2016. The Cost of Air Pollution: Strengthening the Economic Case for Action. Washington, DC: World Bank. Este estudio tiene por objeto calcular el costo económico de la mortalidad prematura por la contaminación del aire para reforzar los argumentos económicos en favor de que los Gobiernos desarrollen una acción en mayor escala para reducir la contaminación.

Contenido

- 1. Introducción
- 2. Motivación de este estudio
- 3. Metodología
- 4. Conclusiones principales
- 5. Recomendaciones y el camino a seguir

Link:

https://openknowledge.worldbank.org/bitstream/handle/10986/25013/108141SPsum.pdf?sequence=11&i sAllowed=y

Fuente



www.bancomundial.org/es/publication/

Atentamente

FCA/UNA

Unidad de Difusión-DEU